

ABSTRAK

Erwina Arsida Syam, 2023. “*Analisis Penerapan Green Economy dalam Pengembangan Desa Wisata Pakkalolo di Desa Lengkong Kec. Bua Kab. Luwu*”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Megasari.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Penerapan *Green Economy* dalam Pengembangan Desa Wisata Pakkalolo di Desa Lengkong Kec. Bua Kab. Luwu. Penelitian ini bertujuan: untuk mengetahui penerapan *green economy* dalam pengembangan desa Wisata Pakkalolo di Desa Lengkong dan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang menjadi pendukung dan penghambat dalam penerapan *green economy* dalam pengembangan desa Wisata Pakkalolo di Desa Lengkong.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah survey lapangan dengan mewawancarai aparat desa atau pemerintahan desa dan masyarakat desa Desa Lengkong Kec. Bua Kab. Luwu sebagai informan. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik; observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis data dengan menggunakan tahap analisis; reduksi data, penyajian data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan *Green Economy* dalam Pengembangan Desa Wisata Pakkalolo Di Desa Lengkong Kec. Bua Kab. Luwu berdasarkan pada 3 faktor yaitu (1) sistem *low carbon* dengan meminimalisir penggunaan listrik dan memperhatikan masalah produk makanan dan minuman yang dapat menyebabkan sampah, (2) efisiensi sumber daya dalam hal ini wisata alam Pakkalolo kebiasaan membuang sampah sembarangan dikawasan sudah berkurang agar tidak merusak lingkungan alam yang masih terjaga melalui sampah, dan (3) inklusif secara social yang dimaknai sebagai tempat wisata yang diterima oleh semua masyarakat. Faktor pendukung dalam penerapan konsep *green* ekonomi adalah pengelola memelihara lingkungan dimana pemerintah menyediakan bak sampah untuk wisata pakkalolo. Adapun faktor penghambat dalam Penerapan Konsep *Green* Ekonomi dalam pengembangan desa wisata Pakkalolo adalah masih kurangnya kesadaran masyarakat khususnya pemilik warung dan pengunjung terkait kebersihan lingkungan.

Kata Kunci: *Green Economy*, Pengembangan Desa Wisata.